
An den 

Silke Josten Schneider 
Mitglied im Rat der Stadt Rheinbach 

Klaus Jürgen Beer 
Mitglied im Rat der Stadt Rheinbach 

Axel Wilcke 
Mitglied im Rat der Stadt Rheinbach 

Bürgermeister der Stadt Rheinbach 
Herrn Stefan Raetz 
Schweigelstr. 23 
53359 Rheinbach 

Fragen zur Fragestunde des Rates am 12. Sept 2016 

15.08.2016 

Abgrenzung ordnungsrechtlichter Tätigkeiten zwischen Polizei und Ordnungsamt 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Raetz, 

wir bitten, die nachfolgenden Fragen in der Fragestunde am 12. September 2016 zu 
beantworten: 

1. Nach jüngsten Informationen plant die Landesregierung NRW, dass für Tätigkeiten 
im Ordnungswesen, die bislang von der Polizei wahrgenommen wurden, 
insbesondere das Eingreifen bei Ruhestörungen, künftig allein die Kommunen 
zuständig sein sollen. 
Welche Informationen liegen hierzu der Verwaltung vor? 

2. Wie ist der derzeitige aktuelle Stand der Wahrnehmung der hoheitlicher Aufgaben 
im Ordnungswesen in der Zusammenarbeit zwischen Ordnungsamt und Polizei und 
in der Abgrenzung zwischen beiden ? 

3. Welche Konsequenzen in der Organisation sowie in personeller und finanzieller 
Sicht ergäben sich für die Stadt, wenn die hoheitlichen Aufgaben im 
Ordnungswesen allein von der Verwaltung der Stadt wahrzunehmen wären? 

4. Wie beurteilt die Verwaltung der Stadt die Planungen der Landesregierung und 
welche Alternativen sieht sie für eine sinnvolle Zusammenarbeit zwischen Polizei 
und Ordnungsamt? 
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